

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 22. Mai 2018

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Zwei Ferienbaustellen in den Schulen

In den Pfingstferien führt der städtische Baubetriebshof in zwei Schulen Arbeiten aus. Da steht erstens die Renovierung der Aula in der Grundschule Sythen auf dem Plan. Denn hier muss die Decke komplett herausgenommen und neu isoliert werden. Anschließend wird eine neue Akustikdecke eingebaut. Diese rund 8.000 Euro teuren Arbeiten werden sich über insgesamt gut zwei Wochen, also auch über die Ferien hinaus, hinziehen.

Deutlich kleiner ist der Aufwand, der an der Silverberg-Grundschule entsteht. Hier wird der Bereich vor den Toiletten neu gepflastert, um ihn behindertengerecht zu gestalten. Dafür rechnet die Verwaltung mit Kosten in Höhe von etwa 4.000 Euro.